

847
"La Piece". 10 de setiembre de 1964

Crozet-par-Gex. Francia. (AIN)

Mi direccion postal:

Chez M. Rafael Tomero
81 Rue de la Servette.
Geneve. Suisse.

~~INFORME ANTONIO~~

Mi querido amigo Camilo José Cela:

Pocas noticias me han llegado de tu estancia en Siracusa y del investimiento de Doctor Honoris Causa, que me imagino habra sido muy poetico y muy bonito, pues que todavía en muchas partes del mundo se cree en ciertos rituales. Y yo digo que por fortuna, ¿No te parece triste que en España y en general en los países Mediterraneos no se crea ya en nada? Porque esa descreencia no significa, ni mucho menos, ausencia de vanidad, renuncia a los bienes del mundo, etc, e tc. No, nada de eso.

Me gusto y aun conmovio mucho el numero de "papeles" dedicado a Silverio Lanza. Y como en aquellos dias recibí tambien el libro de la encuesta llevada a cabo por Sergio Vilar, fui con las dos cosas a casa de mi amiga Elena Croce que este año ha estado encargada de una seccion sobre literatura española en la radio de Roma. Así que como a ella las dos cosas le interesaron, hizo la reseña y extensa de las dos cosas, dedicandoles una entera emision que creo pasara en onda a mediados de setiembre. Cuando publiques tu algo no dejes de enviarselo a Via delle Tre Madonne 16. Roma. Ella pasa luego los libros a la biblioteca del centro de "Studi Storici" de Napoles, donde muchos estudiosos los pueden consultar.

He dejado pues Italia. Y aquí estoy con mi hermana en medio del campo, en una casita de cuento infantil, en un claro del bosque, al pie del Jura. Estabamos ya sobresaturadas de Roma y de nuestras condiciones de vida en ella: soledad, carestia "in crescendo". Aquí estamos a diez kilometros de Ginebra, donde un primo hermano, hermano lo que se dice hermano pues que se crio en nuestra casa, vive desde algunos años, pues que es funcionario de la ONU. Cuando tu venias a casa algun dia debiste de verle; era un niño muy chiquito, sentado en algun rincón escribiendo y dibujando. El y un hermano muy bueno que tiene con él, viven casi todo el tiempo con nostras y cuando bien nos parece nos vamos a Ginebra. Y algun viajecito haremos a Paris. A ver si te acercas por estos lares y nos vemos.

A Rafael Tomero Alarcon, que e-se es su nombre completo- yo me llamo Alarcon de segundo apellido- lo que le apasiona es escribir. Y lo ha hecho bastante a pesar de todo, este "todo" es una tremenda historia, pues que salio con nosotros de Barcelona, pero lo enviamos a Madrid donde quedaron sus padres y sus otros hermanos. No ha publicado nada, alguna cosilla en alguna revistita en Ginebra en frances.

Y al leer yo algunas de las cosas que ha escrito he sentido el impulso de elegir algunas y enviartelas a ti - ¿a quien si no?- A mi me gustan. Y si tu eres del mismo sentir y lo crees oportuno, pues sacalo de pila en tus "Papeles", lugar tan limpio y alegre- ¿hay algun otro?- . ¿Por que ese velo de tristeza y ese aire de pesadez de ciertas Revistas?.

Bueno, espero tu constestacion y no se te vaya a olvidar darme noticia tuya.

Anacle, tu lectora entusiasmada y saluda
yo con el cariño de siempre. Maná